



Rusia ensaya el lanzamiento de armas nucleares desde Bielorrusia

- Jeremiah Jacques
- [22/9/2025](#)

Rusia y Bielorrusia ensayaron el lanzamiento de armas nucleares rusas en Bielorrusia como parte de unas maniobras militares conjuntas, según declaró el martes el presidente bielorruso, Alexander Lukashenko. La medida es la última de una Rusia cada vez más agresiva que está atemorizando a Europa y llevándola hacia una rápida militarización.

- Los juegos de guerra conjuntos "Zapad 2025" tuvieron lugar del 12 al 16 de septiembre.
- En los ejercicios se utilizaron tanto armas nucleares tácticas como los misiles hipersónicos rusos Oreshnik.
- El Oreshnik es un misil balístico de alcance intermedio con un alcance declarado de unas 3.000 millas.
- Está equipado con múltiples vehículos de reentrada seleccionables de forma independiente y puede transportar de seis a ocho ojivas nucleares, cada una capaz de alcanzar un objetivo diferente.

Temor europeo: el ensayo alarmó a muchos europeos, ya que se realizó dentro de un alcance de ataque de sus ciudades y pone de manifiesto la intensificación de la beligerancia rusa.

El analista militar Alexander Alesin afirmó que, desde el punto de vista de Europa, los despliegues nucleares rusos en Bielorrusia han convertido a la nación en un "balcón que se cierne sobre Occidente".

Cuando Rusia invadió Ucrania en 2014, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, afirmó que el movimiento aterrorizaría a Europa de tal forma que la impulsaría a militarizarse y unificarse. Situó esos acontecimientos en el contexto de la profecía bíblica:

Llevamos unos 70 años profetizando que Europa del Este se convertiría en una parte vital de una nueva superpotencia europea: la resurrección del Sacro Imperio Romano. ¡Esta profecía está *directamente relacionada con la crisis de Crimea!* El miedo que se observa en Europa debido a los acontecimientos de Crimea va a hacer que 10 líderes de Europa se unan de forma repentina y dramática, ¡y en *precisa conformidad* con la descripción bíblica de ese imperio europeo! (...)

¡El nuevo miedo de Europa a Rusia va a desempeñar un papel fundamental en acelerar el cumplimiento de esa profecía!

Los pueblos de Europa observaron con pavor la anexión rusa de Crimea. Hoy, al observar la intensificación de la guerra a gran escala de Rusia contra Ucrania y ahora su ensayo a sus puertas para utilizar armas nucleares insomnidablemente poderosas, ese temor se intensifica. Está llevando a los europeos a unificarse y militarizarse.

Para saber más: lea ["La guerra de Rusia contra Ucrania está remodelando Europa"](#).